



## PRESSEINFORMATION

**Es weihnachtet sehr!**

**Piratenkapitän der Stiftung Kinderförderung von Playmobil liefert Weihnachtsgeschenke an Einrichtungen des Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke e.V.**

*Zirndorf, den 04.12.2020 – Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil verschickt Pakete an bundesweit über 1300 Kinder in 66 Einrichtungen und Kinderdorf-Familien.*

Im Jahr 1957 wurde das erste Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Baden-Württemberg gegründet. Über Jahrzehnte hinweg haben die Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke ein großes, deutschlandweites Netz geknüpft und in allen Einrichtungen soll den Mädchen und Jungen eine körperlich, seelisch und geistig gesunde Entwicklung ermöglicht werden.

Dabei ist das Spielen ein elementarer Bestandteil. Es macht Spaß und im Spiel erwerben Kinder ein wichtiges Rüstzeug für ihr zukünftiges Leben, sie lernen sich zu konzentrieren, sind kreativ und selbständig. Das Spielmaterial der Stiftung Kinderförderung von Playmobil soll dazu beitragen, dass Kinder die Welt, in der sie leben,

immer besser kennenlernen. Die Stiftung freut sich, vielen Kindern eine Weihnachtsfreude bereiten zu können. „Wir sind unglaublich berührt. Bundesweit sind Pakete der Stiftung Kinderförderung von Playmobil auf dem Weg in unsere Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke, um 1324 unserer Schützlinge zu Weihnachten mit insgesamt 325 wundervollen und vielseitigen Playmobil-Spielesets Freude zu bereiten. Von Herzen bedanken wir uns für diese tolle Weihnachtsüberraschung“, sagt Margitta Behnke, Geschäftsführerin des Bundesverbandes der Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke.

Damit die Weihnachtsgeschenke auch pünktlich ankommen, überwacht der Piratenkapitän, das Maskottchen der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, die Lieferung und hilft beim Einladen.



*Kontakt: Stiftung Kinderförderung von Playmobil  
info@kinderfoerderung-playmobil.de*

## *Über die Stiftung Kinderförderung von Playmobil*

Die Stiftung Kinderförderung von PLAYMOBIL wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Brandstätter Gruppe zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.